



夏休み裁判所体験！こども見学会を開催しました！

那覇地方裁判所（本庁）では、模擬裁判の体験などをとおして裁判所をより身近に感じていただくため、8月21日（火）に小学校5、6年生を対象とした「夏休み裁判所体験！こども見学会」を開催しました。当日は、児童・生徒30名と保護者等26名あわせて56名のみなさまに参加していただき、刑事部の裁判官から刑事裁判の仕組みなどの説明を受けたあと、裁判官、裁判員、検察官、弁護人、証人、書記官、事務官役になって刑事事件の模擬裁判を体験しました。



(審理) 模擬裁判開始前の様子です。判決の内容については、こどもたちが話し合って決めるとの説明を聞き、驚きの声が上がりました。



(審理) 「被告人は証言台のところへ立ってください。」模擬裁判の開始です。



(判決) 「判決を言い渡します…」

評議の結果、裁判長役が「罰金45万円」の有罪判決を言い渡しました。



(オールキャスト) 参加していただいた児童のみなさまです。



夏休み裁判所体験！こども見学会を開催しました！

那覇地方裁判所沖縄支部、名護支部、平良支部、石垣支部において、「夏休み裁判所体験！こども見学会」を開催しました。

当日は、沖縄支部では40名（児童・生徒18名、保護者等22名）、名護支部では28名（児童・生徒19名、保護者等9名）、平良支部では30名（児童・生徒18名、保護者等12名）、石垣支部では28名（児童・生徒20名、保護者等8名）の方に参加していただき、裁判官、裁判員、検察官、弁護人、証人役になって刑事事件の模擬裁判を体験しました。



（名護支部）「それでは審理を開始します。」

模擬裁判審理中の様子です。



（名護支部）模擬裁判中の様子です。

こども19名、保護者等9名に参加していただきました。



（石垣支部）集合写真！参加していただいた児童のみなさまです。



（平良支部）模擬裁判評議中の様子です。

裁判官役と裁判員役、合計9名で評議を行いました。